







Keesokan harinya, beliau resign dan kendaraan dikembalikannya ke pabrik roti. Lalu beliau pergi ke pondok pesantren daerah porong. Tepatnya pondok pesantren Al- Mubarak asuhan K.H. Ahmad Fadhil. Disitu beliau menimba ilmu dan mengaji selama 2 tahun lamanya.

Selama mengabdikan di pondok, beliau yang watak dasarnya gigih dan mandiri, juga kembali menjalankan profesi sebagai supir di perusahaan lain. Kali ini beliau menyupir kendaraan taksi. Namun, selama menyupir taksi ia mengaku kerap menerima uang tidak halal alias haram sebab saat malam hari para tamunya rata-rata adalah orang-orang yang kerap memasuki dunia malam seperti diskotik, dll.

Hingga beliau keluar kemudian pindah menyupir kendaraan bus. Cobaan tidak berhenti sampai disitu, di dalam bus beliau juga sering mendapati copet melempar uang ke dalamnya. Namun oleh beliau tidak beliau ambil sampai orang lain mengambilnya.

Begitu banyak kisah perjalanan beliau sebelum menjadi tokoh pemuka. Selang beberapa bulan, takdir membawa beliau ke jalannya. Saat menyupir bus, ada seorang sosok penumpang menyetop dan ternyata itu adalah bu nyai nya sendiri. Sontak hal itu membuat shock bu Nyai hingga membuatnya menitikkan air mata. Bu nyai menyuruh beliau berhenti dari profesinya dan kembali ke pondok. Tak sampai disitu, kebutuhan Ustad Abdul Hafidz dicukupi mulai saat itu sampai ia kawin.



Namanya manusia, beda kepala, beda pikiran, beda kepentingan, dan beda keinginan. Mereka yang tidak dipilih ustad Abdul Hafidz sebagai imam merasa tersinggung dan tidak bisa lapang dada. Karena mereka merasa diri mereka pantas dijadikan imam. Apalagi didukung keadaan mereka yang kaya dan banyak uang sehingga mereka semakin sombong dan tak mau kalah dengan yang lain. Akhirnya konflik antara Ustad Abdul Hafidz dan orang-orang sombong tersebut pecah. Kondisi ini semakin rumit tatkala mereka memutuskan tali silaturahmi dan memberontak.

Meski ditentang beberapa kelompok yang kontras tersebut, tak membuat langkahnya untuk berdakwah surut. Meski orang-orang kaya tak lagi mendanai kegiatan masjid, ternyata masih banyak sekali yang mendukung Ustad Abdul Hafidz. Kalangan-kalangan remas misalnya, membela dan berjuang untuk Masjid Sabilul Muttaqin. Ustad dan para remas memulai dari nol dalam memperkuat kembali dakwah di kedung boto. Akhirnya perlahan konflik mereda dan penggarahan nilai islam di Taman begitu mudah bahkan pernah menorehkan prestasi yakni mengadakan Khaul yang mengundang 10.000 lebih orang.

Di dalam dakwahnya, Ustad Abdul Hafidz selalu memilih tema dakwah yang ringan dalam artian dekat dengan kehidupan masyarakat. Seperti kehidupan sehari-hari. Oleh karena itu dakwah beliau biasanya lebih kepada tata cara, adab, hukum, dan lainnya. Tak lupa beliau







































